
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3 年 1 月 26 日(火) 午後 3 時から 

    日南市役所・第２南別館１階会議室（教育委員会庁舎１階） 

 

 

 

 

令和２年度 第１１回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 11 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 3 年 1 月 26 日(火) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

黒木由香 別府信一    

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・第２南別館１階会議室（教育委員会庁舎） 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第１１回日南市教育委員会定例会を始めさせ

ていただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局も、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

１２／２４（木）   第２学期終業式（吾田東小・南郷中視察） 

短めの夏休み後の２学期のため、子どもたちは長く感じたのではない 

だろうか。そんな中の終業の日であったが、それぞれの学校で落ち着

いた終業の日を迎えていた。放送による式であったが、聞く態度もし

っかりしていた。 

 

放課後子ども教室・学校支援地域本部合同研修会 

                   担当者による振り返りを、１学期同様行った。どの教室も概ね順調          

な運営であったが、その中での課題を参加者全員で共有し、解決へ          

向けて協議を深めることができた。 

 

１２／２６（土）   教育関係機関オンライン授業 

毎年、市内の高校１，２年生を対象に福岡市の北九州予備校の授業に

参加する行事であるが、今年度はコロナの関係で DVD で授業を体験

することに変更した。例年とは違うものになってしまったが、参加し

た高校生は真剣に取り組んでいた。 

 

 １／ ６ （水）  第３学期始業式（北郷小中・吾田中視察） 

                    コロナの第３波が心配される中、第３学期がスタートした。寒い            

中ではあったが、しっかりと換気しながら放送による始業式に臨ん          

でいた。市内全体で、数名ほどコロナに対する不安から欠席した児          

童生徒がいた。 

 

 １／ ７ （木） 校長会 

冬休みが無事終わったことへのお礼を述べた。職員評価のフィードバ

ックの在り方について、どんな言葉を、どうかけたかを話した。併せ

て、前向きになるための言い換え言葉が、職員を肯定的にとらえるこ

とになることも伝えた。最後に、今年は丑年であり一歩一歩確実に力

強く前に進んでいこうと話した。 

 

 １／１４（木）   校長フィードバック面談（～１５日） 

評価シートを基にフィードバック面談を行った。成果と課題を十分把

握し、年度末まで、更には次年度へ向けての取組を確認した。 
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          制服検討委員会委嘱式及び第１回検討委員会  

中学校制服の見直しへ向けて検討していく会議の、第１回が行われた。

最初の会ということで、検討していく内容や予定について確認した。 

 

 １／２０（水）  図書館寄附者表敬 

                   油津木山在住の酒巻秀男氏が、平成２４年の８０歳の誕生日から、          

毎年誕生日の１月２０日に、児童図書購入のためにと１０万円を寄          

附され購入した児童図書は６００冊を超えている。今年で１０回目          

を迎え、感謝状贈呈の対象であるが固辞されたため、寄附をもらう          

際に、写真をまなびピア図書館に掲示することに承諾してもらった          

ので、その予定である。 

 

 １／２１（木）  人事業務経過説明 

                   中部教育事務所が、人事業務の進捗状況を説明に来た。現時点での          

状況を共有し、説明を受けての市教委としての考えを伝えた。  

 

 

９ 前回の議事録承認 

第１０回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 令和３年度教育基本方針について 

             

（甲斐担当監） 

 

 

 

 

 

 

 

（都甲教育長） 

 

１２月の定例教育委員会で見ていただいて、気付かれた所等のご

意見をいただいたところですが、それを反映させたものを今回再度

お示ししております。本日またご意見をいただいて、それを修正し

たものを近日中に市のホームページでパブリックコメントを募集

し、それを修正し、３月の定例教育委員会で最終審議を受けて、適

用していきたいと思います。 

本日は、今回修正した部分を中心に説明させていただきます。 

令和３年度教育基本方針について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 
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１１ その他 

（１）２月行事予定について 

（２）第１３回 教育委員会会議（定例） 

    ① 日時 令和３年 2月 22日（月)  午後 3時から 

   ② 場所 南郷健康福祉センター 

（３）その他 

   ① 令和２年度他市町村（都城市）教育委員会との意見交換会の中止と 

     令和２年度他課との意見交換会の中止について （濱中補佐説明） 

     ※今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み中止 

   ② 令和３年度教育委員会年間活動計画行事等調査表について （〃） 

   ③ 日南市立小中学校の教師の勤務時間の上限に関する方針（案） 

 （甲斐担当監説明） 

   ④ 新型コロナウイルス感染症に係る学校の対応 （   〃   ） 

 

１２ 閉会 


